

Le dernier cycle de négociations sur le programme nucléaire iranien s'ouvre ce mardi



Téhéran, 31 mars (RHC-Telesur)- Le dernier cycle de négociations sur le programme nucléaire iranien s'est ouvert ce mardi à Lausanne, en Suisse.

Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a affirmé que les négociateurs iraniens et occidentaux ont de réelles chances de parvenir à un accord. Revenu en Suisse ce mardi, Sergueï Lavrov a réitéré la position de Moscou, qui a apporté son soutien à l'Iran concernant la levée de toutes les sanctions unilatérales le prenant pour cible.

Le ministre russe des Affaires étrangères a rappelé que son gouvernement est opposé à toutes les mesures unilatérales quel que soit le pays visé.

L'Iran et les 5 membres du Conseil de Sécurité de l'ONU plus l'Allemagne négocient depuis 2 ans sur le programme nucléaire iranien à des fins pacifiques. En cas d'accord, les négociateurs auront trois mois pour mettre au point les détails techniques et légaux qui figureront dans le texte final, qui doit être rédigé avant le premier juillet prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/51031-le-dernier-cycle-de-negociations-sur-le-programme-nucleaire-iranien-souvre-ce-mardi>



Radio Habana Cuba